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令和５年第１２回にかほ市教育委員会会議録 

 

１．期  日   令和 5年 10月 25日 水曜日 

２．場  所   金浦公民館 研修室 

３．開  会   午後 1時 30分 

４．閉  会   午後 2時 10分 

 

５．出席委員   教育長  小 園  敦 

委 員  伊 藤  知  

         委 員  佐 藤 道 彦 

委 員  小 松 雅 子 

         委 員  佐 藤  緑 

 

６．説明のための出席者 

         教 育 次 長   佐 藤 喜 仁 

         教育総務課長   今 野 和 彦 

         学校教育課長   菱 刈 宏 記 

         生涯学習課長   山 田   高 

         仁賀保公民館長   佐々木  美  和  

         象潟公民館長   佐々木 和 則 

         フェライト子ども科学館長   鎌 田 昭 義 

白瀬南極探検隊記念館長   佐々木 真紀子 

文化財保護課長    齋  藤  泉  

          

７．書  記   教育総務課副主幹   加 賀 真珠美 

 

８．会議に付した議案 

報告第 1号 にかほ市学校環境適正化基本計画の原案について 

 

９．可 決 し た 議 案 

報告第 1号 にかほ市学校環境適正化基本計画の原案について 

 

１０．その他の確認事項 

       （１）次回の教育委員会は令和 5年 11月 22日（水）午後 1時 30分から

金浦公民館で開催することにした。 
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１１．会議の要旨 

 

 

             【開会 午後 1時 30分】 

 

 

【教育長】 

ただ今から令和 5年第 12回にかほ市教育委員会を開催いたします。今回の出席委員は、

5名です。議会日程の第 1「会議録署名委員の指名」を行います。委員には、小松委員と

佐藤緑委員にお願いいたします。書記には、事務局の加賀副主幹を指名いたします。 

それでは、議事日程の第 2「報告第 1 号 にかほ市学校環境適正化基本計画の原案につ

いて」を議題といたします。教育総務課長から説明をお願いいたします。 

 

（教育総務課長から説明） 

 

【教育長】 

 報告第 1号について質疑・意見等はありませんか。 

 

 （なしの声） 

 

【教育長】 

 それでは、報告第 1号については以上となります。 

次に、日程の第 3「報告」に入ります。はじめに私から報告いたします。 

 

（教育長 報告） 

 

それでは、教育総務課長から、順次「報告」をお願いします。 

 

（教育総務課長から順に報告） 

 

ただいま各課から報告がありましたが、確認したいことや詳しく聞いておきたいこと

などはございませんか。 

 

【小松委員】 

 各公民館からの報告にもありました「にかほ夢ギャラリー」という展示スペースの名

称についてご検討いただきたいことがあります。各公民館にある展示スペースは 3 館と

も「にかほ夢ギャラリー」という名称を使っています。展示内容は別々ですが、同じ名

称になっていることで、一体どこで何を展示しているのか分かりにくく、実際に行って
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みたら違う展示だったということがありました。広報を見ても場所の示し方が分かりに

くく、同じように感じている市民の方もいると思いますので、その点を検討いただきた

いと思いますがいかがでしょうか。 

 

【教育長】 

 小松委員からのご発言は、市民目線で見たときのご意見だと思います。名称について

検討するということで私からもお願いします。 

 

【仁賀保公民館長】 

 広報担当者も含めて検討します。 

 

【教育長】 

ほかに確認したいことや詳しく聞いておきたいことなどはございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

【教育長】 

ないようですので、これで「報告」について終わります。 

 

以上で、全ての審議が終わりましたが、委員の皆さんから何かありませんか。 

 

（なしの声） 

 

ないようですので、次回 11 月の教育委員会の開催については、11 月 22 日（水）午後

1時 30分から金浦公民館で開催したいと思います。よろしいでしょうか。 

 

 

【教育長】 

それでは、本日の委員会に提案された議案の審議は全て終了しましたので、これをも

ちまして、第 12回にかほ市教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 


































